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Abstract (en)
[origin: WO9002693A1] A SB-package for small parts has a bottom and a slip lid as well as an adhesive label glued on the lid. The adhesive label
forms a kind of guarantee closure of the package and can be glued on the package while this is resting on a support. For this purpose, at least one
wall, in particular a side wall (3) of the lid (2) has a window-shaped recess (5), the adhesive label (6) can be glued on this wall, in particular the side
wall (3), covering the said recess, and parts of the wall of the bottom (1) that are located underneath the recess (5) when the package is closed are
covered by parts of the adhesive layer of the adhesive label (6).

Abstract (fr)
Un emballage en styrène-butadiène pour pièces de petites dimensions comprend un fond et un couvercle cloche, ainsi qu'une étiquette autocollante
collée sur le couvercle. L'étiquette autocollante est agencée de façon à former une sorte de fermeture de garantie de l'emballage, et peut être
collée sur l'emballage lorsque celui-ci est posé sur un support. A cet effet, au moins une paroi, notamment une paroi latérale (3) du couvercle (2)
comprend un évidement (5) similaire à une fenêtre, l'étiquette (6) peut être collée sur la paroi, notamment la paroi latérale (3), en recouvrant ledit
évidement, et des parties de la paroi du fond (1) situées au-dessous de l'évidement sont recouvertes par des parties de la couche collante de
l'étiquette autocollante (6) lorsque l'emballage est fermé.
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